**Zeitschrift:** Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse

Herausgeber: Union syndicale suisse

**Band:** 39 (1947)

Heft: 5

**Titelseiten** 

# Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

# **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

**Download PDF:** 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

# Revue syndicale suisse

# ORGANE MENSUEL DE L'UNION SYNDICALE SUISSE

39me année

Mai 1947

Nº 5

# Notre congrès ordinaire de Montreux

des 10 et 11 mai 1947

Pas d'objets de particulière importance à l'ordre du jour du congrès ordinaire de l'Union syndicale suisse consacré plutôt aux affaires administratives d'ordre statutaire. Et cependant, le sixième point à l'ordre du jour: « Examen des problèmes économiques et sociaux », permit d'aborder des sujets d'actualité qui préoccupent tous les travailleurs suisses, c'est-à-dire l'assurance-vieillesse et survivants, l'initiative de la réforme économique et des droits du travail en relation avec les nouveaux articles économiques de la Constitution fédérale et la brûlante question des prix et des salaires. Ce dernier sujet surtout fournit matière à un intéressant débat qui permit de réaliser l'unité de vue complète des délégués. Ainsi qu'il arrive très souvent, le congrès, qui se présentait sous des auspices quelconques, prit grande allure grâce à la qualité des interventions.

# **Préliminaires**

Respectueux des coutumes vaudoises, le président, Robert Bratschi, ouvrit le congrès à 14 h. 15, souhaita la bienvenue à tous les participants au nom du comité et de la commission syndicale, présenta la liste assez longue des invités d'honneur et salua particulièrement les représentants de la presse. Bien qu'aucune invitation de confédérations étrangères de travailleurs n'ait été faite, il se fit un plaisir de saluer trois hôtes de marque justement de passage en Suisse et qui nous firent l'honneur de leur visite. Ce sont les camarades Fricker, administrateur de l'Internationale de l'alimentation, Tofarn, de l'Internationale des transports, et Brown, représentant de la Fédération américaine du travail. Il fit un parallèle entre la démocratie de la grande Amérique et celle de la petite Suisse et se réjouit de ce contact direct qui facilitera probablement